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扫黑除恶专项斗争的重要意义扫黑除恶专项斗争的重要意义

事关社会大局稳定和国家长治久

安；事关人心向背和基层政权巩固；事

关进行伟大斗争、建设伟大工程、推进

伟大事业、实现伟大梦想。

扫黑除恶专项斗争的总体目标扫黑除恶专项斗争的总体目标

有力打击震慑黑恶势力犯罪，有

效铲除黑恶势力滋生土壤，不断增强

人民获得感、幸福感、安全感，维护社

会和谐稳定，巩固党的执政基础，为决

胜全面建成小康社会、夺取新时代中

国特色社会主义伟大胜利、实现中华

民族伟大复兴的中国梦创造安全稳定

的社会环境。

扫黑除恶专项斗争的扫黑除恶专项斗争的““三个结合三个结合””

把专项治理和系统治理、综合治

理、依法治理、源头治理结合起来。

把打击黑恶势力犯罪和反腐败、

基层“拍蝇”结合起来。

把扫黑除恶和加强基层组织建设

结合起来。

中央扫黑除恶专项斗争的基本原则中央扫黑除恶专项斗争的基本原则

坚持党的领导、发挥政治优势。

坚持人民主体地位、紧紧依靠群

众。

坚持综合治理、齐抓共管。

坚持依法严惩、打早打小。

坚持标本兼治、源头治理。

铲除黑恶势力滋生土壤的治本之策铲除黑恶势力滋生土壤的治本之策、、

关键之举关键之举

习总书记指出加强基层组织建

设，是铲除黑恶势力滋生土壤的治本

之策、关键之举，务必把这个基础夯实

筑牢。

平安永康 共建共享

扫黑除恶
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练拳人数连年递增 培训市场商机焕发

拳击：健身行业下一个“爆款”？
近年来，全民健身风盛行，许多曾经的小众运动演变为时尚运动。其中，拳击逐渐成为了健身行业的新

宠。尤其是近两年来，我市从事专业拳击训练的人数激增，许多健身房纷纷开出拳击课抢占拳击培训市场，职
业拳击馆也陆续增多。乘势而起，焕发出新商机的拳击运动，是否有望成为健身行业的下一个“爆款”？

提起拳击，更多人想到就是硬汉形

象，速度、力量、爆发力。然而，记者采

访发现，越来越多的女性、小朋友都加

入到了拳击健身的大军中。其中，青少

年成为了我市拳击健身消费的主力军。

出拳，勾拳，直拳，长拳⋯⋯3 月 31

日下午 1 点，我市正能拳击馆内喝声不

断，二十来名小学生正跟随着教练的指

令进行拳击训练。“这是我们今年新招

收的学员，平均年龄在10岁左右。”正能

拳击馆馆长陈策趁着休息间隙，接受记

者采访说道。

今年13岁的语默（化名）已经学拳4

年，虽然身材看起来瘦小，但出拳力道气

势十足。现在，语默已经形成习惯，每到

周末，就会来拳击馆运动一下。“我觉得

拳击是一个很好玩的运动，不仅能强身

健体，还能交到很多好朋友。”语默说。

在成人学员中，女性是另一大正在

崛起的拳击健身消费主力军。“我带的

成人学员中，女性占到了 70%以上。”名

仕汇健身房拳击教练夏雨说，他还会针

对女性适当调整训练形式，在达到健身

效果的同时兼顾一定的趣味性。

家住北溪小区的张小姐是我市某

机关单位在职员工。她告诉记者，一年

前一次偶然的机会她接触到了拳击，一

不小心就爱上了这项酷酷的运动，只要

一有空就会去拳馆运动一下。“拳击真

的是一项非常减压的运动，而且有数据

显示，大约 45 分钟的拳击运动，可以消

耗800到1000卡路里。”张小姐说，现在

她已经成为了朋友圈中的健身达人，带

动身边不少朋友一起练习拳击。

作为我市最早的一家拳击馆负责

人，陈策见证了这几年我市拳击运动的

发展。“最近几年，拳击成为越来越多人

的健身消费新宠。”陈策说，从2015年刚

建馆时的10几名学员到现在近300名，

来拳馆练拳的人越来越多，学员每年都

在大幅递增，永康拳击健身市场正在不

断壮大，而且未来潜力将加速释放。

为了迎合市场需求，我市许多健

身房也纷纷增设拳击课程，招引拳击

教 练 ，抢 占 拳 击 健 身 市 场 蛋 糕 。

2017 年营业的名仕汇健身房更是在

规划之初就精心设计了 40 多平方米

的拳击训练区域，短短一年多时间，

买拳击课程的学员达到了100多名。

“我们开馆前，就去永康健身房

调查过，发现很多健身房已经发现了

拳击健身这块市场，但都还是附带形

式，没有专门开课也没有专门训练区

域。”夏雨说，但现在基本上的健身房

都已经把拳击课作为主打课程之一，

有的还请了职业级教练。现在，每个

月带课收入有七八千元，多的时候能

够破万。

除了健身房开设拳击课，我市专

业拳击馆也开始增加。在金胜路田

园小区路口，一块本土拳王吕斌拿着

拳击腰带的广告牌特别引人注目。

从路口进到小区，一幢房子正在装

修，一问得知，原来这是吕斌本人参

与投建的“斌拳盛意”拳击馆。

“我们从去年年底确定该项目，

预计在本月底前能装修完工，开始试

营业。”斌拳盛意拳击馆管理负责人

彭芬芬说，我们去年经过市场调研发

现永康拳击健身市场已经开始萌发，

所以决定在吕斌的家乡开设一家职

业化拳击馆。

在 2018 年底前，我市对外营业

的 专 业 拳 击 馆 只 有 正 能 拳 击 馆 1

家。到目前，我市对外营业或即将开

业的专业拳击馆达到了 4 家，而且每

家拳击馆馆长或负责人都有国家级

运动员背景，接受过专业训练。

有消费才会有市场。那么这项

运动的花费如何？拳馆现在的经营

状况怎么样？

记者了解到，对普通拳击爱好者

而言，练习拳击装备其实不太多，普

通的运动服或者健身服就可以，拳套

和绑带一般拳馆都会提供，最主要的

花费就是拳击培训课这一块。目前

拳击培训的收费一般以年卡会员或

私教课为主。年卡收费从四五千元

到万元不等，健身房教练私教课一般

每课时 350 元左右，有的健身房或为

了推广拳击健身偶尔也会推出免费

的体验卡。

家住北溪小区的徐健是曾是一

名从事外贸的企业主。由于热爱拳

击运动，自费出国接受国外拳击训

练 ，拳 龄 10 多 年 ，还 曾 参 与 过

MMA、JFC 等比赛。2012 年，由于

当时永康还没有专业拳击训练馆，徐

健为了满足训练需要只好在自己家

里打造了一间训练室。不少拳击爱

好者慕名而来，希望交点学费跟随他

学习。随着学员增多，去年，徐建彻

底放弃了外贸业务，开启了专职拳击

培训新事业。

记者了解到，徐健的拳击馆年费

高达1万元，但学员依然不少。目前，

徐健的拳馆已有50多名全年学员，年

收入四五十万。“我们采用俱乐部形

式，一般情况下只接受会员介绍的朋

友，这样能保证学员整体素质。”徐健

说，为了保证专业性，他每年都要自费

出国训练，同时邀请国际专业拳手来

授课。因此，徐健的拳馆虽然收费高，

但目前基本达到收支平衡。但值得高

兴的是，随着随着拳击健身运动的普

及，大家对拳击训练专业性的要求也

随之提高，私人订制课程趋向火爆，让

拳馆未来的发展看到了希望。

徐健徐健((左左））在拳击馆内训练学员在拳击馆内训练学员。。

专业拳击馆乘势而起 行业焕发新商机练拳人数连年递增
拳击成健身消费新宠

□记者 王导 胡锦

徐 健 的 判 断 得 到 了 市 场 的 验

证。“我最开始是在健身房练拳击，练

了一年后感觉需要更职业的教练进

行专业训练。”拳击爱好者马晓峰是

一名企业主，今年成为了徐健的拳馆

会员。

“拳击运动需要正确的握拳姿势

和发力方式，否则达不到效果，还容

易受伤。越来越多的拳击爱好者开

始寻求有职业运动背景的教练，这说

明该行业开始走向成熟。”陈策本人

是国家一级运动员，对于市场的这变

化他充满期待。

鉴于这变化，职业拳击馆的经营模

式也在发生改变。目前来看，拳击馆以

收取会员费提供训练服务的模式为主，

但随着拳击运动的普及和专业化需求，

拳击馆开始探索职业发展模式。

“我希望我们永康有更多的人喜

欢上拳击运动，甚至加入拳击运动员

队伍。所以，我们拳馆将不局限于健

身级的培训，会着重学员的职业化发

展，我将会亲自设计课程，让底子好

的学员接受更专业的训练，向职业运

动员方向培养。”斌拳盛意拳击馆投

资人吕斌说。

“现在国内很多城市的拳击运动

已经流行开来，我相信我们永康拳击

也将成为下一个健身运动市场爆

款。因此我们初拟了 100 多万元的

投资计划，面向全市学生开展拳击公

益课程，同时引进国家级、省级拳击

运动员做专职教练。”彭芬芬说。

市民练拳趋向专业化 开始探索职业发展

越来越多的女性成为拳击爱好者越来越多的女性成为拳击爱好者。。
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